

Habitantes de La Paloma expresan su preocupación por las aguas residuales en su localidad, mientras la Imm se compromete a realizar obras de mejora

Principal



Publicada el: 28/12/24	Visitas: 145
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 127	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/habitantes-de-la-paloma-expresan-su-preocupacion-por-las-aguas-residuales-en-su-localidad-mientras-la-imm-se-compromete-a-realizar-obras-de-mejora_12918.php

**HABITANTES DE LA PALOMA
EXPRESAN SU
PREOCUPACIÓN POR LAS
AGUAS RESIDUALES EN SU
LOCALIDAD, MIENTRAS LA
IMM SE COMPROMETE A
REALIZAR OBRAS DE MEJORA**

Principal

Habitantes de La Paloma expresan su preocupación por las aguas residuales en su localidad, mientras la Imm se compromete a realizar obras de mejora

La IMM anuncia el inicio inminente de obras, aunque aún no hay fecha confirmada. Mientras los vecinos sostienen lo contrario, la comuna afirma tener una

comunicación constante con la comunidad.

Problemas de saneamiento en La Paloma: vecinos enfrentan serias dificultades

"Si nos bañamos, tenemos que hacerlo con un latón y tirarlo a la calle.

Muchos vecinos hacemos nuestras necesidades en un balde y luego lo desechamos en la basura.

No es lo correcto, pero a veces no hay otro remedio.

Es horrible".

Así describió Mónica, una vecina de La Paloma, la difícil situación que atraviesan muchos en el barrio.

Los residentes lidian con el mal olor de las aguas servidas, esquivando charcos y ratas, y expuestos a los mosquitos que proliferan por el agua estancada.

Esta problemática fue reportada por Subrayado el pasado viernes. Desde hace más de una semana, una zona del barrio se inunda con aguas servidas en las calles.

Las cañerías y cámaras se han tapado, causando que el agua ingrese a las viviendas y afecte los fondos de las casas.

Respuesta de la Intendencia de Montevideo

En respuesta a esta situación, la Intendencia de Montevideo (IMM) comunicó a Subrayado que las obras de saneamiento comenzarán a la brevedad, aunque no se especificó una fecha concreta.

La IMM aseguró mantener contacto constante con los vecinos afectados para abordar la problemática.

Además, se indicó que las casas más damnificadas ya habían sido identificadas y relocalizadas hace dos años como parte de un plan de mejora en la zona.

"La Intendencia de Montevideo ha estado realizando un trabajo continuo en La Paloma y pronto llevará a cabo obras de infraestructura", señalaron en su comunicado oficial.

Las obras son resultado de las intervenciones programadas por la IMM en el marco del Programa de Mejoramiento de Barrios del Ministerio de Vivienda.

La administración municipal afirmó que las obras están programadas para iniciar en breve.

Medidas paliativas y futuro del barrio

La IMM destacó que la situación ha sido estudiada y trabajada desde hace tiempo, y que las áreas más comprometidas, ubicadas en los bordes del bañado, fueron relocalizadas durante el año 2023. A lo largo de este período,

se han implementado estrategias paliativas a la espera de la ejecución de las obras necesarias.

El 20 de diciembre, un equipo de trabajo recorrió nuevamente la zona para definir alternativas de solución para el estancamiento hídrico, aunque sean a corto plazo.

Se enfatizó la importancia de mantener un trabajo conjunto entre el equipo de la IMM, el Centro Comunal Zonal 17 y las familias afectadas para limpiar las redes precarias y evitar obstrucciones en el drenaje.

Finalmente, la IMM detalló que la situación actual no había alcanzado este nivel de gravedad anteriormente, y resaltó su compromiso de seguir en contacto con las familias afectadas, buscando implementar nuevas acciones que mejoren el drenaje en el área.

Reclamos de los vecinos

A pesar del compromiso de las autoridades, muchos vecinos expresan su frustración debido a la falta de soluciones inmediatas ante esta problemática crítica que afecta su calidad de vida.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**HABITANTES DE LA PALOMA
EXPRESAN SU
PREOCUPACIÓN POR LAS
AGUAS RESIDUALES EN SU
LOCALIDAD, MIENTRAS LA
IMM SE COMPROMETE A
REALIZAR OBRAS DE MEJORA**

oma expresan su preocupacion por las aguas residuales en su localidad mientras la imm se compromete a reali

Tags

relocalizadas, paliativas, servidas, respuesta, trabajo, programadas, intendencia, vecinos, familias, saneamiento, mantener, montevideo

Noticias relacionadas

- 3.7 *** *Inundaciones y duchas improvisadas: habitantes de La Paloma exigen soluciones de saneamiento urgente*

- 4.4 *** *Se formalizó el respaldo financiero para proyectos de agua potable y saneamiento en la región*

- 4.3 *** *Este jueves se llevará a cabo el lanzamiento de la primera licitación del fideicomiso destinado a agua y saneamiento en la región*

- 3.7 *** *Preocupación en Grito de Asencio y Canelones por el estado del saneamiento y terrenos baldíos*

- 4.7 *** *Habitantes de La Tentación denuncian la alta frecuencia de cortes de agua por parte de Ose*

- 4.2 *** *Confrontación entre vecinos e intendente Antía por las problemáticas de las obras en La Capuera*

- 3.9 *** *La Intendencia de Montevideo premiará a los buenos pagadores con la exoneración de contribuciones, tasas generales y saneamiento*

- 3.6 *** *Habitantes de La Blanqueada enfrentan una segunda jornada sin suministro de agua y critican la falta de respuesta de Ose ante sus reiteradas solicitudes*

- 4.2 *** *Interés creciente en la planta de saneamiento de San Carlos por parte de múltiples empresas*

- 3.7 *** *Habitantes de Arachania alertan sobre la trágica muerte de tres perros a causa de envenenamiento*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura

Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet

titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo